

令和2年度 PTA新聞

73期生 卒業記念号(3)

令和3年2月発行
鳳高等学校PTA広報委員会

令和2年度 鳳高祭のようす 令和2年9月11日(金)実施

1年生

1年生にとっては、高校に入学してはじめての文化祭です。また同時に、高校生活最初の学校行事にもなりました。どのクラスも、精一杯取り組んでくれている様子が伝わってきます。フレッシュな75期生の姿をご覧ください。



2年生

例年ならば、2年生は、中庭で6クラスがオープン食販を担当し、鳳高祭での「食」を盛り上げてくれています。今年は残念ながらそれがかないませんでした。そのような中においても、各クラスが工夫を凝らし、自分たちが今できることを最大限にやっている様子が伝わってきます。74期生、素晴らしい!!





3年生

3年生は、毎年、体育館で全クラスが演劇をしています、今年は残念ながらそれができませんでした。ですが、今年は特設ステージが設けられ、本格的な音響設備も導入していただき、例年とはひと味違った形のエンターテインメントを、各クラスが届けてくれました。

ステージ発表以外の出し物もあり、多彩な演目でした。73期生、さすがです。



オーケストラ部

鳳高祭では、クラスの出し物以外に、クラブ発表もあります。オーケストラ部も、そのひとつで、ダンス部やフォークソング部とともに、毎年、体育館で演奏発表をしていましたが、今年はそれができませんでしたので、特設ステージでの演奏となりました。

演奏曲は、Jポップあり、ディズニー曲あり、クラシック曲あり、といろいろ楽しむことができました。



垂れ幕 今年も見事な垂れ幕が、でそろいました！圧巻の光景を、ご覧ください

